

ENSAYO

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA

LIC. ERVIN SILVESTRE

PRESENTA EL ALUMNO:

INGRID YASMIN GARCIA VELAZQUEZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

“A” , 3er. CUATRIMESTRE, PRIMER MODULO

Lugar: frontera Comalapa, Chiapas.

05/06/2020.

INTRODUCCION

En este tema debemos y hablaremos a cerca de la tecnología y cuidados de enfermería ya nos ayudara en nuestra carrera como estudiantes de enfermería, a realizar la valoración del individuo sano o enfermo con el fin de realizar intervenciones necesarias. El proceso de enfermería permite crear un plan de cuidados.

A través de este artículo sobre tecnología cuidado de enfermería quiero compartir algunas reflexiones acerca del significado de los postulados del cuidado de enfermería que nos muestra la verdadera razón de la profesión, recordando que el cuidado ha sido tema de preocupación, reflexión y conceptualización de la faculta en los últimos años. En este momento la reflexión se centra en la tecnología y el cuidado de enfermería, en primera instancia parto de las definiciones de tecnología y cuidado de enfermería.

Se entiende como tecnología la sistematización de los conocimientos y practicas aplicables a cualquier actividad, en especial a los procesos industriales; también se aplica a la producción de servicio para las personas o en otros procesos. Es oportuno analizar si la tecnología debe estar al servicio del cuidado, si la prioridad para enfermería es la persona sujeto de nuestro cuidado o si las prioridades se tornan diferentes en nuestro contexto real.

Se crea equipos novedosos que van ayudar en la labor de enfermeras(os), médicos, odontólogos y demás profesionales de la salud, muchos datos se obtienen por computador, se puede dirigir cirugías de un continente a otro, Todo hace prever el anuncio de un verdadero prodigio en la tecnología. En este presente lleno de violencia se ofrece prótesis de brazos, piernas robotizadas, lo que hace que muchas personas adopten este sistema para ayudarse en su rehabilitación, así como la utilización dela televisión por parte de los cirujanos en cirugía neurología, urológica, ortopédica, cirugía general, ginecológica, y los procedimientos de laparoscopia.

En diferentes empresas de salud, de educación, de industrial se están apoyando en la tecnología actualizada, sea para manejar la información, o en sus diferentes procesos. Los servicios de salud han tenido que entrar en la sistematización; la información se ha vuelto universalmente accesible en el mundo, dando la opción de tenerla a mano en el menor tiempo posible. Otro proceso que nos ha tacado es la masificación, el manejo de temáticas de salud, política, económica, a través de teleconferencias y programas de multimedia utilizando en centros hospitalarios, colegios, universidades y hogares.

La asistencia holística estará, por tanto, presente en todo aquello que es débil e inseguro, e intentara reforzar todos los aspectos positivos de la persona. Se debe integrar la vivencia práctica, los componentes de interrogante, la oscuridad y debilidad que la persona enferma siente y también todas sus ansias, todo el esfuerzo que se hace para cambiar los signos negativos en positivos.

Se sabe que cada persona vive el proceso salud- enfermedad según su personalidad, edad, sexo, condición social y cultural, estado de ánimo, creencias personales y familiares. Todo ello nos permite recordar que no se debe realizar una asistencia estándar, global y fundamental, sino individualizada y personal, explicitada en aceptación, respeto y escucha concretos. La actitud de la enfermera debe ir más allá de la misma ciencia que cada vez es más compleja y exigente. La vida profesional de la enfermera se consagra a las personas que necesitan ser cuidadas, la alta tecnología nos ayuda, nos facilita el trabajo, pero debemos estar preparados para sumarla sin olvidar a la persona.

En los momentos actuales de alta tecnología, de problemática política y económica difícil de resolver, la comunicación y la coordinación entre unos y otros se hace más compleja, sobre todo a medida que la institución se hace más grande, se vuelve más complicada la relación con los otros y aumenta la insatisfacción frente a lo que significa la indigencia por parte de las personas que elaboran en los hospitales. Por tanto debemos recordar que el cuidado de enfermería es más que un acto profesional, más que un simple encuentro con el otro; entraña respeto, amor, dedicación, crecimiento mutuo.

La individualización del cuidado está implícita en la relación con la persona que necesita nuestro cuidado. Tiene una exigencia que arranca desde la técnica, pero no es la única ni la principal, el cuidado de las personas requiere la preparación técnica adecuada, pero reclama imperiosamente un mayor conocimiento de lo que es ser humano, su sentido y el respeto que nos merece. La persona a la cual la enfermera tiene que cuidar la puede encontrar en una situación de salud o de enfermedad.

En cada una de estas expresiones se plasma el significado que cada profesional de la salud o persona cuidada, da a la experiencia de cuidar la enfermera, el estudiante de enfermería ante la ceremonia de imposición del uniforme blanco, la lámpara de la luz, la imposición de la toca (símbolos propios de la carrera) invoca o redacta un juramento en donde se recuerda valioso del ser humano y el compromiso que se tiene con él. En nuestra vida profesional se recuerda lo difícil que es en algunos momentos convertirlo o hacerlo real, operacionalizarlo en cada una de las acciones de cuidado de nuestra vida profesional.

La utilización de la tecnología como ayuda para el cuidado de las personas, cuando por sus condiciones de salud se requiere, no debe permitir que nos ciegue de tal forma que se desplace y reste importancia a la persona, sujeto de nuestro cuidado.

CONCLUSION

Lo que aprendí de este tema es que la tecnología está avanzando día con día ya que gracias a este medio se han hecho cirugías y claro para el cuidado de los pacientes entre otras cosas.